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Zusammenfassung


Die Borderline-Persönlichkeitsstörung (BPS) gilt als die häufigste Persönlichkeitsstörung im stationären Bereich. Um Betroffene reliabel, valide und ökonomisch zu identifizieren, wurde das McLean Screening Instrument for Borderline Personality Disorder (MSI-BPD) entwickelt. Welche diskriminative Fähigkeit sowie diagnostische Effizienz weist die deutsche Version des MSI-BPD in einer Stichprobe auf, bei der ein Verdacht auf BPS besteht und die ein störungsspezifisches Behandlungsangebot in Anspruch nehmen möchte? Basierend auf einer Stichprobe (N=298) mit 178 Patienten mit BPS (60%) betrug die Fläche unter der Kurve AUC=0,70 (CI 95%: 0,64<AUC<0,76). Unter Verwendung des favorisierten Grenzwertes von>7 wurden 84% der BPS Patienten richtig als solche erkannt (Sensitivität) und 39% der Patienten ohne BPS korrekt klassifiziert (Spezifität). Die Ergebnisse deuten daraufhin, dass ein Selbstbeurteilungsinstrument wie das MSI-BPD bei einer Stichprobe mit bestehendem Verdacht auf BPS nicht eingesetzt werden sollte.
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Abstract


Borderline personality disorder (BPD) is considered as the most prevalent personality disorder in an inpatient setting. The McLean Screening Instrument for Borderline Personality Disorder (MSI-BPD) was developed to identify individuals with BPD reliably, valid and economically. To examine the discriminatory ability and diagnostic efficiency of the German version of the MSI-BPD in a sample with patients who meet probable BPD and seek a disorder-related inpatient treatment program. Based on a sample (N=298) containing 178 BPD-patients (60%), the area under the curve was AUC=0.70 (CI 95%: 0.64<AUC<0.76). Using the preferred cut-off point of>7. 84% of individuals with BPD (sensitivity) and 39% of individuals without BPD were identified correctly (specificity). Results suggest that a self-rated screening measure as the MSI-BPD should not be used in a sample with patients who meet probable BPD.
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